

## 下越病院 一職場一事例報告会 (7/29)

### 「事例を通して、人権意識を高める」

下越病院で、定期的に行われている「一職場一事例報告会」が7/29に開催され、**50人が参加**しました。

事例は6部署より、それぞれ7分程度で報告されました。発表の後、質疑があり、その後に部署の師長らの感想(追加報告含む)が語られました。

報告で共通していたのは、**患者・利用者さんの生活背景を知り、多職種が連携し、「どうしたら、その方がその人らしく人生を送れるのか…」といったことを考え、支えていくことの取り組み**でした。「事例を通して、人権意識を高める」ことの大切さを学ぶことができた集会でした。

2024 年度

### 1 職場 1 事例報告

日時・会場: 7月29日(月)13:30～ 会議室1.2

発表部署:

1: 外来看護「小児科外来の一事例」

2: 6階西病棟

「奇跡体験アンビリバボー～2泊3日のために～」

3: 医療福祉連携センター

「最期は自宅で」

～山上にある自宅への退院を叶えるため多職種で協同した事例～

4: 訪問看護ST「在宅酸素利用の独居を支える」

5: 医師関係事務課「全医師会議報告」

6. 県連「介護ウエーブの実践」



会場いっぱいの参加者

